

Chers Amis,

Comment ne pas évoquer la profonde amitié qui unissait Henry, François et Marcellin ...

Si François était encore parmi nous, il aurait été heureux de participer à cet hommage rendu à notre grand patron et si précieux ami.

Les Haras seront toujours vivants tant que nous nous rassemblerons, comme aujourd'hui, liés par tant de souvenirs partagés.

Henry, présent dans nos cœurs, ne nous a jamais quitté grâce à ce portrait dessiné et découpé par Marcellin Charpy.

Cette silhouette si typique, bien connue de nous tous.

*Monique Charpy*

